



新年度が始まり、あっという間に1か月が過ぎましたね。はじめはちょっぴりドキドキしていた子どもたちも、少しずつ園での生活に慣れ、笑顔やおしゃべりが増えてきました。心地よい風にそよぐ草花や、虫たちの声に耳を澄ましなが、「春、見つけた！」の瞬間を大切に、5月もみんなで元気いっぱい楽しんでいきたいと思ひます♪

## 5月の予定

日	曜	行事予定
1	木	
2	金	こどもの日の会
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日
5	月	子どもの日
6	火	振替休日
7	水	幼児測定(～9日)
8	木	体操教室
9	金	中国銀行見学(そら組) 布団持ち帰り
10	土	
11	日	
12	月	検尿① 乳児測定(～16日)
13	火	検尿② 健脚運動スタート!
14	水	親子うんどう会リハーサル
15	木	硬筆教室
16	金	布団持ち帰り
17	土	
18	日	
19	月	魚の食育(そら組)
20	火	避難訓練 口座引き落とし日
21	水	健脚
22	木	体操教室
23	金	布団持ち帰り
24	土	親子うんどう会(1.2歳児)
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	健脚
29	木	歯科検診 10:30～
30	金	硬筆教室 布団持ち帰り
31	土	

### 5月の生活と遊び

- \* 戸外で運動や遊びを楽しみながら、身体を動かすことの楽しさを知る。
- \* 春の自然に触れ、生き物や草花に興味関心を持ち、いろいろなことに気づいたり発見したりする。
- \* 生活リズムを整えながら、疲れが出ないよう無理なくのびのびと過ごす。

### 5月の予定

- ☆ 5月12日(月)・13日(火) 尿検査
  - ・ほし組・つき組・ゆき組は希望者です。
  - ・にし組・かぜ組・そら組は全園児です。
  - ・詳細は改めてお知らせいたします。
- ☆ 5月24日(土) 親子うんどう会(1・2歳児)
  - ・詳細はあらためてお知らせいたします。
- ☆ 5月29日(木) 歯科検診10時30分から行います。
  - ・全園児対象です。
  - (お休みの場合は後日、直接受診して頂くようになります。)
- ☆ 4月21日(月)～5月29日(木) 個人懇談
  - ・全クラス(10分程度の懇談)
  - ※4月から引き続き、5月29日まで行います。
- ☆ 5月9日(金) 中国銀行見学(そら組)
  - そら組の子どもたちが中国銀行(早島支店)に社会科見学に行かせてもらえることになりました。
  - 銀行の働きを知ったり、金庫を見せてもらったり、普段はなかなか見られない部分を見学してこようと思ひます♪

### 6月の予定

- ☆ 幼児組：布パンツの買い取り返却が6月より始まります。もう一度、新年度にお配りした各クラスごとの手紙をご確認くださいね。



#### ☆お知らせ☆

11月23日(日) 勤労感謝の日(家族の日)に合わせて、子どもたちから、家族の方へのプレゼントを持ち帰ります♪  
 昨今の家族形態もかわってきており、母の日・父の日、敬老の日を家族みんなにありがとうのプレゼントとして届けたいと思ひます♪楽しみにしててくださいね。

#### ☆ほし組(0歳児)☆

入園してあっという間に1か月が経ちましたね。お子さんの泣き声に不安も多かったと思いますが、少しずつ保育園生活に慣れ、子どもたちが玩具を手に取り、笑顔で遊ぶ姿を見ると私たちも嬉しく思ひます♡ベビーカーに乗りテラスや園庭をお散歩することが大好きみたいです♪戸外遊びのときには、芝生の上をハイハイして探索したり、汽車遊具に触れてみたり、楽しく遊ぶ姿も多く見られています☆室内では、音楽を流すと、手をパチパチしながら体を揺らしリズムを取って楽しんでいきます(\*~\*)これからも初めての経験や発見を共に喜びながら、楽しく保育園生活を送っていきたくと思ひます(^) 1年間よろしくお願ひします☆ (竹内)

#### ☆つき組(1歳児)

新しいクラスが始まり、環境の変化に不安を感じて涙を流していた子どもたちも、戸外にでると汽車遊具の滑り台を滑り、自分で階段を登ったりしながら体を動かしています。また砂場へ行き、感触遊びに夢中になる様子が見られていますよ。先生と一緒にお花の香りを感じたり、葉っぱやカラスノエンドウを手に取り不思議そうな表情を浮かべたりと子どもたちにとっては、毎日が刺激的なようです(\*~\*)体を動かした後は、給食の時間! 食事の量も4月の始めより少しずつ増えてきています。野菜を「いやいやー」する子も多いのですが、絵本やお話の中で取り上げながら、食べてみようという気持ちを育みながら関わっていただけたくと思ひます♪ (鳥越)

#### ☆ゆき組(2歳児)☆

新しいクラスになり、あっという間に1か月が経ちましたね☆自分のマークは覚えていても「赤色」に慣れていなかった子どもたちですが、毎日繰り返し伝えていたことですっかり慣れてきました♪1歳児と2歳児と一緒に過ごしているため、安全に伸び伸びと過ごすことができるように、少人数に分けて活動をすることもあります。ゆき組のお部屋にある車の玩具が大好きな子どもたちは、「のりものあつまれ～」と歌いながら車の玩具で遊んでいることも! 最近は自分たちで作ったこいのぼりを持って「こいのぼりがおよいでいるね♡」と言いながらお部屋を少し走ったり、嬉しそうに振ったりしながら楽しんでいきます(^)/ (津田)

#### ☆にし組(3歳児)☆

今年度からは幼児組さんの仲間入り! 新しい制服やピンク色の帽子にワクワク・ドキドキな様子が見られています♪新しい環境にも少しずつ慣れ、4月から制服に腕を通したり、ボタンをとめてみたりといういろいろな事に挑戦していますよ(^)またクラスの前にあるイチゴに興味津々な子どもたち。『あかくなってきたね!』『みどりはまだたべられないね～』とイチゴの生長を身近に感じられることが嬉しいみたいです。少しずつ暖かくなってきて虫探しや植物採取など、自然を探索する中でたくさんの発見があるみたいです♪子どもたちの発見に驚かされることもあります^^これからもたくさんの発見や喜びと一緒に感じていただけたくと思ひます! (村上)

#### ☆かぜ組(4歳児)☆

かぜ組に進級し新しいお友だちが増えて、20名で毎日元気いっぱい過ごしています(^)戸外遊びでは虫探しが大ブーム! 「ダンゴムシおるよ!」「ずかんでしらべよう!」とこの時季ならではの自然物に興味津々の様子です。他にも鉄棒や長縄に挑戦するお友だちが増えてきています☆「おおきくなったから!」「かぜぐみさんだからがんばる!」と様々なことに挑戦したり、頑張ったりする姿が☆他にも、朝夕の会では元気な歌声が響いています♪最近『こいのぼり』『おつかいありさん』『すうじのうた』などを歌っていますよ! とっても上手で可愛いのでお家でも一緒に歌ってみてください♪ (吉岡)

#### ☆そら組(5歳児)☆

進級して1ヶ月が経ち、少しずつ新しい環境にも慣れてきた子どもたち。「そといきた～い!」と毎日リクエストがでて、元気いっぱい過ごしていますよ☆最近のブームは女の子は鉄棒、男の子はサッカーで誘い合いながら遊びを楽しんでいます。タイムタイマーを使って活動の終わりを知らせていますが、タイマーが鳴ると「おとがなったよ。かたづけ～」とおへやにはいるよ～!と子ども同士で声を掛け合う姿も増えてきました。これからも小学校に向けて少しずつ時間を意識して行動できるようになっていければと思ひます。保育園最後の1年を楽しく元気に過ごしていきたくと思ひます。(川口)